

## Propuesta de Valor – Ronaly Makeup

Ronaly Makeup es una marca de maquillaje *ecofriendly* comprometida con el medioambiente y la accesibilidad. Nuestra propuesta se basa en ofrecer productos de belleza sostenibles, elaborados con ingredientes naturales, envases reutilizables y biodegradables, libres de crueldad animal y a precios justos.



Queremos que nuestras clientas se sientan seguras, empoderadas y responsables con el entorno mientras disfrutan de un maquillaje innovador, duradero y asequible.

Además Ronaly se caracteriza también por la gran variedad de tonalidades que ofrece en la sección de maquillaje, de esta manera facilitamos el acceso a Ronaly a todos clientes.

Nos diferenciamos de la competencia por nuestros precios ajustados al valor real y duración del producto, así como por la posibilidad de adquirir packs personalizados con descuentos. También, ofrecemos propuestas innovadoras para facilitar la retirada del maquillaje de forma rápida, sencilla y segura, reduciendo el riesgo de irritaciones o daños en la piel.

El valor añadido que entregamos a nuestros clientes no es solo un maquillaje de calidad, sino la experiencia de ser *ecofriendly*, cuidar su piel y apoyar a un negocio emergente comprometido con el planeta. A través de nuestras fórmulas suaves y efectivas, resolvemos problemas comunes como las reacciones cutáneas, la dificultad para desmaquillarse o la falta de opciones sostenibles a precios accesibles.

En definitiva, Ronaly Makeup se diferencia por su combinación de sostenibilidad, innovación, seguridad y accesibilidad, ofreciendo al cliente una alternativa moderna y consciente dentro del mundo del maquillaje. Ser parte de Ronaly es más que maquillarse. Ronaly es innovar, Ronaly es vivir libre. Ronaly te cuida.

En el mercado actual, los productos sostenibles suelen ser caros o difíciles de encontrar, y muchos cosméticos tradicionales contienen ingredientes agresivos o envases contaminantes.

Ronaly Makeup soluciona este problema ofreciendo maquillaje ecológico, seguro y accesible. Nuestros productos no dañan la piel, no se prueban en animales y utilizan envases reutilizables y biodegradables.

El carácter novedoso del proyecto está en combinar sostenibilidad, innovación, precios asequibles e inclusión en una misma marca, algo poco común en el sector.



### **Propuesta de productos de Ronaly**

- Calidad y seguridad: productos naturales.
- Diseño atractivo y ecológico: envases reutilizables y biodegradables.
- Facilidad de uso (ideas de skincare que se retira fácilmente): se aplica y retira fácilmente.
- Personalización: packs adaptados al gusto de cada cliente.
- Compromiso ambiental: fomenta el consumo responsable y apoya el cuidado del planeta.
- Precio asequible: maquillaje de calidad a precios justos.
- Productos para diferentes tipos de pieles (mixta, seca, grasa y con tendencias acneicas)
- Diferentes variedades de tonos de maquillaje en los diferentes productos, siendo así inclusivos para todos los clientes.

### **★ Más de Ronaly: línea de skincare básico: *RonalySkin***

Además de ofrecer maquillaje *ecofriendly*, Ronaly Makeup lanzará su propia línea de *skincare* básico, pensada para complementar el cuidado diario de la piel. Esta línea mantendrá los mismos valores de la marca:

productos naturales, seguros, sostenibles y accesibles para todos los bolsillos.

Nuestro producto más destacado será un desmaquillante innovador, diseñado para retirar el maquillaje de forma rápida y sencilla, sin necesidad de usar otros productos adicionales. Es un producto ajustable, lo que permite controlar la cantidad exacta que se utiliza, evitando el desperdicio.

Este desmaquillante, que tendrá diferentes fórmulas dependiendo de las necesidades del cliente, el estándar es apto para todo tipo de pieles, incluso las más sensibles. En cambio ofrecemos también variables de este con fórmulas adaptadas a cada necesidad. Su gran ventaja es que ahorra tiempo, esfuerzo y dinero, ofreciendo una limpieza completa sin irritar ni dejar residuos. Además de retirar el maquillaje hidrata la piel sin dejar irritaciones como otros productos y te deja una sensación de suavidad.

## **Bibliografía**

<https://chatgpt.com/>

Libro : Itinerario Personal para la Empleabilidad II